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FEDERATION FRANCAISE  DE NATATION  

COMITE REGIONAL D ’AUVERGNE DE NATATION  

ATRIUM –  POLE TERTIAIRE D ’ACT IV ITES  

37 ,  AVENUE DE GRAMONT  

03200  VICHY  

 

  

PROCES VERBAL DE LA REUNION DU BUREAU ELARGI 
DU 24 JUIN 2014 

Participants :  

Denis CADON  Président 

Alain BERGON  Secrétaire Général 

Claudine CHARMEIL  Trésorière Générale 

Stéphane COLOMAS  Vice-président 

Dominique DELCHET  Vice-président 

Alexandre DI CIOCCIO  Président de la commission informatique 

Guy LAPORTE   Président de la commission des officiels 

Jérôme LATHENE  Secrétaire Général Adjoint 

Excusés :  

Patrick CROISY Vice-président 

Valérie MERLE Présidente de la commission natation synchronisée 

Iréne MILAN-LAFFAY Présidente de la commission communication 

Jean Paul NARCE  Vice-président 

Patrick SAUVAGNAT  Président de la commission water polo 

Assiste  

Hervé LEBAS CTS Auvergne 

Début à 20h35 

Denis CADON remercie l’ensemble des membres présents pour la participation à cette réunion du bureau 
directeur élargi et communique les excuses des membres empêchés. 

Homologation de PV 

PV  de la réunion du bureau directeur élargi du 4 juin 2014. 
 
Le PV est validé à l’unanimité des participants. 

Points d’actualités 

Actualités nouvelles depuis la réunion du bureau directeur élargi du 04 Juin  2014 : 

 N2 à BELLERIVE/ALLIER : Remerciements à VICHY VAL D’ALLIER NATATION (club support), à la 
Communauté d’Agglomération de VICHY VAL D’ALLIER , au gestionnaire de l’infrastructure  et à 
l’ensemble des dirigeants du CRAN. A noter toutefois la difficulté signalée dans la mise en place du 
jury et une panne de l’équipement de chronométrage qui a retardé tant soit peu la compétition. 

 Tournoi régional de Water-polo le 15 juin à CHAMALIERES. Bonne organisation. 

 Le 6 juin 2014 réunion rencontre avec la communauté d’agglomération du PUY EN VELAY pour un 
partenariat avec la Natation Synchronisée. 
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 Ouverture sur le site internet régional  d’une rubrique « Revue de Presse ». Il est demandé aux 
clubs et comités départementaux de bien vouloir faire remonter les articles publiés sur leur 
territoire respectif. Les modalités de fonctionnement et d’animation de cette rubrique seront 
assurées par la commission « communication ». 

COMMISSION NATATION COURSE 
Tableau des records diffusés. Remerciements à Catherine VIROT  pour le travail de remise à jour effectué. 
Hervé LEBAS émet des observations sur les modalités de sélection pour la Coupe de France des Régions. Le 
Président demande au CTS de se rapprocher de la commission  pour faire valoir ses observations. Le cas 
échéant une nouvelle proposition pourra être  adressée. 
 
Dominique DELCHET souligne une information selon laquelle les interclubs « benjamins-minimes » 
seraient organisés à la maille régionale. Il semble que ce point n’a pas été traité en commission d’une part 
et que d’autre part l’organisation d’une telle compétition sur un lieu unique ne semble à priori pas 
possible. Pour l’instant rien n’est encore acté sur ce point, et il prévu en conséquence que les comités 
départementaux peuvent intégrer cette compétition dans leur projet de calendrier départemental. 
 
Alexandre DI CIOCCIO demande des précisions sur les modalités de gestion (traitement informatique et 
chronométrage) des compétitions régionales de la future saison sportive. A priori il convient de considérer 
que toutes les compétitions régionales sont traitées par informatique et pour le chronométrage en priorité 
automatique, puis semi-automatique sinon manuel. 
 
A noter la participation de Jérôme LATHENE et Hervé LEBAS à la réunion de la commission sportive 
« natation course » du comité départemental du Puy de Dôme à laquelle ils avaient été conviés. 

COMMISSION NATATION SYNCHRONISÉE 
Ci-après les premiers éléments de réponse aux questions posées par le bureau lors de la validation 
définitive du PV de la commission en date du 01 Juin 2014 (cf. PV bureau directeur CRAN élargi du 04 Juin) 

 Concernant la Coupe d’Auvergne « CADON / MERLE » :  
 Ce sera en fait une nouvelle compétition régionale. 

 Demande de clarification des tarifs d’engagements avant validation par le bureau : 
 Les tarifs ne sont pas modifiés. Le nouveau tarif concerne une nouvelle épreuve.  
 Pas d’impact négatif sur les engagements. 

 Stages régionaux :  
 Avis favorable émis sur le principe, mais il convient de vérifier au préalable la « faisabilité 
 réglementaire » d’organisation des stages sportifs avec échange d’hébergement en famille »  
 L’instruction sur de toutes nouvelles règles édictées par les services de l’Etat (DDCSPP) seront 
 recherchées conjointement par le secrétaire général et le CTS. Un complément d’information est 
 en conséquence nécessaire sur ce dossier dans l’attente de la communication des textes 
 réglementaires. (Point à instruire) 

 Point sur la composition de la commission consécutive de deux démissions annoncées et 
nominations de nouveaux membres désignés sans validation par le bureau directeur.  

 Le Président fera le point avec Valérie MERLE. (Point  à instruire) 

 Renouvellement ordinateur de traitement :  
 Accord de principe donné, mais consultation en cours. 

 Tee shirt pour officiels :  
 Ils sont prévus dans le cadre du partenariat passé avec la société ARENA. Il convient de se  
 rapprocher du secrétariat administratif (et la commission des officiels) pour les récupérer. 

 Questions sur les formations fédérales : 
 Il convient de se rapprocher de Stéphane COLOMAS (ERFAN) Contact préalable pris. 

 Correspondant ENF  
 Se rapprocher de Jérôme LATHENE référent ENF du CRAN pour toutes informations sur ce domaine. 
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Le PV de la Commission de Natation Synchronisé en date du 01 Juin 2014 est en conséquence validé avec 
la nécessité  de formaliser les points à instruire. Alain BERGON Secrétaire Général est chargé du suivi de  la 
réalisation de l’instruction. 
 
Informations nouvelles : Présence des équipes de France de Natation Synchronisée. 

 Venue de l’équipe de France « SENIORS » au PUY EN VELAY (Haute Loire) du 25 Juillet au 10 Août 
pour préparation  finale avant Championnat d’Europe de BERLIN. Un Gala est prévu le 6 aout à 
18h00 à la Piscine de la Vague. 

 Stage de l'Equipe de France "JUNIORS" (10 nageuses) - du mardi 15 au dimanche 27 Juillet 2014 à 
BELLERIVE/ALLIER 

 Stage Solo et Duo du Collectif "MINIMES" (4 nageuses) - du mardi 15 au mardi 22 Juillet 2014 à 
BELLERIVE/ALLIER 

COMMISSION WATER POLO. 
.En l’absence de Patrick SAUVAGNAT (excuse), Denis CADON donne lecture et validation des résultats du 
Championnat Régional : 

 Chamalières 15 - Aurillac 7 

 Aurillac 4 - Moulins 28 

 Moulins 17 - Chamalières 7 

 Chamalières 3 - Moulins 33 

 Aurillac 11 - Chamalières 13 

 Moulins 32 - Aurillac 2 
Ce qui donne 

 N.C Moulins 4 victoires 

 Chamalières Montferrand 2 victoires 

 La Cantalienne 0 victoires 

 1 N.C MOULINS 2 ..................................................  12 PTS            110 buts pour 16 contre 

 2 CHAMALIERES MONTFERRAND 2.....................     06 PTS              38 buts pour 68 contre 

 3 LA CANTALIENNE AURILLAC.............................     00 PTS              24 buts pour 88 contre 
Tournoi Régional  

 Le 15 juin CHAMALIERES. 
La sélection régionale se rendra à MULHOUSE du 07 au 13 Juillet 2014. A priori la sélection sera engagée 
une saison sur deux. 

COMMISSION DES MAÎTRES 
La commission a proposé le projet de calendrier des compétitions.  
Il est remarqué d’une part qu’il y a un problème de dates et que d’autre part, la commission ne se serait  
pas réunie. En conséquence le bureau directeur élargi ne valide la proposition de calendrier transmis au 
secrétariat administratif du Comité Régional. 

COMMISSION EAU LIBRE 
Information et félicitations sur les bonnes performances des nageurs du Stade Clermontois Natation lors 
des Championnats de France qui se sont déroulés dernièrement  à SETE (Hérault). 
Cinq nageurs du SCN ont participé à ces championnats « Eau Libre ».  
Chez les filles, Marie Lou THERRE(cadettes) est médaillée d'argent, Célia. MERLE (minimes) est médaillée 
de bronze, toutes deux médaillées sur le 5 km contre la montre. 
Sur la même épreuve, Guillaume. BOSCHER prend également le bronze chez les Seniors tandis que son 
camarade de club Yacine ESCALANTE doit se contenter d'une très bonne quatrième place 
A noter la bonne performance de Floriane COUDUN pour sa première participation à ce niveau QUI 
termine 7ème cadette toujours sur la même épreuve 
Le bureau directeur regrette de ne pas avoir pu constituer une sélection régionale. 
A noter une nouvelle organisation à VICHY d’une épreuve « Eau Libre ». (Non FFN) 
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Une information sera diffusée aux clubs prochainement 

COMMISSION ERFAN 
Remerciements à Stéphane COLOMAS qui a pris l’initiative d’organiser une réunion de lancement de la 
commission à l’occasion des N2 à BELLERIVE/ALLIER. Un bilan des dernières années et le projet pour 
l’ERFAN pour les 2 saisons à venir ont été actés 
PV en cours de rédaction sera diffusé ultérieurement. 

COMMISSION INFORMATIQUE 
Première réunion de lancement de la commission le 01 Juin 2014 lors des Championnats Régionaux. 
Remerciement à Alexandre DI COCCIO pour le travail de prise en main de cette commission. 
PV validé à l’unanimité. 

Commission des officiels 
Confirmation des difficultés rencontrées lors de la composition des jurys. 
Une réflexion est à mener afin de formuler  des propositions pour la rentrée sportive prochaine. 
Trophée Lucien ZINS 
De nombreuses candidatures d’officiels extérieurs à la région ont été communiquées à l’organisateur. 
 
Alain BERGON pose la question de l’organisation d’une réunion de rentrée dans une séquence dédiée aux 
officiels. Sur le principe, un avis favorable est recueilli, mais il conviendra de voir le programme et les 
modalités pratiques de cette réunion. 

Commission communication 
RAS. 

ENF 
Jérôme LATHENE, référent régional ENF a analysé en amont la nouvelle circulaire fédérale qui vient d’être 
adressé au Comité Régional. La diffusion aux clubs assortie de commentaires est à faire par entente 
directe entre Jérôme LATHENE et Alain BERGON. 

OPEN DE FRANCE DE FRANCE DE VICHY 
Diffusion en cours des places offertes par le CRAN sous la responsabilité du CRAN. 

Trésorerie. 
Rien à signaler si n’est l’acompte reçu de la région Auvergne. 
Le paiement de l’acompte de la subvention pour l’OPEN DE France sollicité par le CRAN a été enregistré et 
reversé à NEO  
Reversement à l’Interrégion Sud-est  de la part relative aux engagements 

Validation de documents de  référence.  
Directive relative au rôle  du délégué lors des compétitions régionales :  
Validation par le bureau du document présenté qui fera l’objet d’une diffusion destinée à tous les 
membres du Comité Directeur avec mise en ligne  sur le site internet pour l’information des clubs. 
Directive relative au fonctionnement des commissions régionales :  
Validation par le bureau du document présenté qui fera l’objet d’une diffusion destinée à tous les 
membres du Comité Directeur et aux membres des commissions, avec mise en ligne  sur le site internet 
pour l’information des clubs. Une communication directe sera adressée aux présidents des commissions 
pour les informer des modalités relatives à l’organisation des réunions téléphoniques (CONFTEL). 
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Annuaire du CRAN : 
Un annuaire général du CRAN, des clubs et des commissions est en cours d’élaboration/finalisation par le 
secrétariat du Comité Régional. En cours de validation sous l’égide des responsables de commissions (pour 
réponse/vérification sous 15 jours maximum), il sera ensuite publié et mis en ligne sur le site internet. 

Centre Régional d’Entrainement d’Auvergne 
Le Président dresse le bilan de la situation et des difficultés rencontrées. La question s’est posée il y a 
quelques jours de fermer le CREA considérant que les conditions n’étaient pas réunies. Depuis des 
éléments nouveaux sont intervenues et notamment des nombreux échanges avec les responsables de la 
Communauté d’Agglomération de VVA, du club et des parents. Il en est ressorti une forte volonté de la 
collectivité de conserver le centre avec l’objectif de viser la création d’un «  pôle espoir auvergnat ». 
Denis CADON et Hervé LEBAS soulignent la qualité du travail produit et les résultats sportifs des nageurs. 
Le président propose de surseoir à la prise de décision et d’attendre encore une dizaine de jours avant de 
statuer définitivement. 
Le bureau valide cette posture. 
Le président lève la séance à 22h50 après avoir adressé ses remerciements et ses encouragements à toute 
l’équipe mobilisée pour le Trophée National Lucien ZINS  à MONTLUCON  auquel il ne pourra participer  en 
raison de son déplacement en ISRAEL  pour la COMEN. Il souhaite à toutes et tous une bonne fin de saison 
sportive et donne rendez-vous à l’OPEN DE FRANCE.                                                                                                                                                                                   

        Alain BERGON 

     Secrétaire Général  

            

         Denis CADON 

           Président 

 

 


